

Observo y comento

Por Julio Fergman Campos

El prestigio de los vinos chilenos, especialmente los provenientes de viñas copiapinas, es muy antiguo, y así lo demuestra el historiador copiapino Carlos María Sayago en su obra titulada "Historia de Copiapó", quien refiriéndose a lo que eran las costas de nuestra región en aquella época, año 1600, dice textualmente lo siguiente: "Cuando ya el cultivo de solares, chacras y haciendas y el laboreo de minas, vinieron a imprimir alguna importancia por el cambio y consumo de productos, entonces ya el Partido de Copiapó, logró habilitar un puerto para facilitar su naciente movimiento comercial".

Este puerto fue el de la Caldera, cuya más antigua mención en los archivos se remonta a los años 1652 ó 1653, en una ordenanza Terciaria de Co-

Historia de Copiapó [artículo] Julio Ferghman Campos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ferghman Campos, Julio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Historia de Copiapó [artículo] Julio Ferghman Campos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)